

Embrach, 18. November 1996

KR-Nr. 336/1996

ANFRAGE von Hans Peter Frei (SVP, Embrach)

betreffend Betrieb des Flughafengefängnisses 1

Im Zusammenhang mit dem Betrieb des Flughafengefängnisses 1 stelle ich dem Regierungsrat folgende Fragen:

1. Ist es richtig, dass Häftlinge absichtlich Radio- und Fernsehapparate demolieren?
2. Wie hoch sind die bisher angefallenen Kosten für die Reparatur und den Ersatz solcher Apparate?
3. Was gedenkt der Regierungsrat zu unternehmen, um diese absichtlichen Zerstörungen zu Lasten der Steuerzahler zu unterbinden?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen

Hans Peter Frei